



Suprema Corte  
de Justicia de la Nación

## **PALABRAS DEL MINISTRO PRESIDENTE ARTURO ZALDÍVAR DURANTE LA SESIÓN SOLEMNE CONJUNTA DE PLENOS DE LA SCJN Y CJF CON MOTIVO DE LA TOMA DE PROTESTA DE JUEZAS DE DISTRITO**

Ciudad de México, 03de noviembre de 2022.

Señoras, señores Ministros.

Quiero expresar mi felicitación a las 87 juezas federales que hoy han rendido protesta.

Hoy es un día histórico porque nunca había sucedido que en un mismo concurso se nombrara un número tan alto de juezas federales.

Con las juezas que han rendido protesta el día de hoy, en esta administración se han nombrado 226 juezas federales, lo que constituye el 51 por ciento de las mujeres designadas como juezas de Distrito de 1995 a la fecha.

Del mismo modo, con estos nombramientos llegamos al 40 por ciento de los cargos de titulares de Juzgados de Distrito que están bajo la responsabilidad de mujeres, con lo cual estamos muy cerca de lograr la paridad en los Juzgados de Distrito.

Empezó esta administración con 20 por ciento de juezas federales, concluiremos con 40 por ciento de juezas federales. Seguiremos avanzando, no tengo duda hasta lograr la paridad en todos los cargos del Poder Judicial Federal, seguiremos avanzando hacia una justicia más humana, con rostro de mujer en la cual se entienda que en la paridad de género la igualdad sustantiva entre el hombre y la mujer es una exigencia de justicia y de derechos humanos.

No tengo duda de que las juzgadoras que hoy se integran en estos cargos, vendrán a sumarse al esfuerzo de todas y todos los que integramos el Poder Judicial Federal para seguir avanzando en la defensa de todos los derechos para todas las personas y para que el Poder Judicial Federal siga siendo la última esperanza del pueblo de México.

---

Pino Suárez 2, Colonia Centro, Cuauhtémoc,

Ciudad de México, 06065.